

Die unterfertigte Bezirksrätin Mag. Birgit Kopschar (FPÖ) stellt gemäß § 23 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 20. September 2017 folgende

ANFRAGE

betreffend neue Straßenbahnlinie 12

Pressemeldungen zufolge soll ab dem Jahr 2022 eine neue Straßenbahnlinie 12 vom Franz-Josefs-Bahnhof über die Wallensteinstraße, den Nordwestbahnhof querend, über die Traisengasse und Innstraße weiter bis zum Prater führen. Geplanter Baubeginn ist 2020. Ab 2022 soll die Linie 12 vom Franz-Josef-Bahnhof bis zur Messe fahren.



In diesem Zusammenhang frage ich Sie, Herr Bezirksvorsteher:

- 1) Kennen Sie schon die genaue Streckenführung bzw. die geplanten Haltestellen in der Brigittenau?
- 2) Soll diese Linie die Linie 33, bei der ja eine Führung vom Wallensteinplatz durch das Nordwestbahnhofsgebiet in das Nordbahnhofsgebiet mit Anbindung an die verlängerte Linie O angedacht war, ersetzen?
- 3) Welche Pläne gibt es im Zusammenhang mit der Planung dieser Linie bezüglich der Straßenbahnlinie 5, im Besonderen auch bezüglich einer Führung von der Haltestelle Rauscherstraße über das Nordwestbahnhofsgebiet bis zum Praterstern?
- 4) Wie viele Autoabstellplätze werden durch die neue Streckenführung verloren gehen, vor allem auf der Neubaustrecke in der Wallensteinstraße ab Rauscherstraße?